



### **Más de un centenar de ajedrecistas se dieron cita en la pista central de la Sala Alhambra de Ambroz en la tercera jornada del Campeonato Provincial por Equipos**

Más de un centenar de ajedrecistas se dieron cita en la pista central de la Sala Alhambra de Ambroz en Vegas del Genil en la penúltima jornada del Campeonato Provincial por Equipos, se jugaron las rondas quinta y sexta; excelente organización y arbitraje. En **Primera División** el equipo granadino **Nazarí Fundación Caja Rural Granada** se consolida como líder invicto, por la mañana ganaban a La Tertulia 3,5 a 1,5 y por la tarde empataban con Guadix "A"; Jonas Andreas Riemann, Federico Oulmann Sevilla y Francisco Javier Jiménez Chacón fueron los ajedrecistas más destacados.

Guadix "A" daba la gran sorpresa al vencer en la quinta ronda a los zubienses del AUMETUR La Zubia "D" por un contundente 4,5 a 0,5 reforzando su tercer puesto en la general. Dama de Baza puntuaba haciendo tablas con la Escuela Municipal La Zubia "E". En la sexta ronda AUMETUR La Zubia puso sus mejores bazas para mantenerse arriba a costa del Tropi Jardín Motril "A" y Puerta Elvira "B" ganaba a Dama de Baza para sumar sus primeros puntos en el casillero, entre lo más

importante de esta jornada. En la séptima y última ronda hay dos encuentros muy importantes que van a definir los primeros puestos: por un lado AUMETUR La Zubia "D"/Nazarí Fundación Caja Rural Granada y por otro Guadix "A"/Escuela Municipal La Zubia "E".

En **Segunda División FIBERGY Poniente Granadino** subía a lo más alto de la tabla venciendo por la mañana a Otura "B" 2,5 a 1,5 y por la tarde al líder Pub 80'S La Zubia 3,5 a 0,5; destacar a los ajedrecistas Héctor García Lorenzo, Mariano Martín Nocetti y Miguel Ángel Marhuenda Caseres. Pub 80'S La Zubia se mantiene segundo a pesar de su primera derrota y tercero Otura "B" con aspiración de cara a última ronda; junto con Vegas de Genil "A", EMA La Zubia Promesas y EMA La Zubia Peoncillos.

La última jornada se va a celebrar el próximo sábado 22 de febrero con la ronda séptima, el acto de clausura y la entrega de premios. Los dos primeros clasificados de Primera División jugarán por la promoción a Primera Andaluza, bajando los dos últimos a Segunda División, de esta los dos primeros clasificados subirán directamente a la Primera División.